



Der Bürgermeister informiert



**Liebe Bürgerinnen und Bürger,
liebe Marquartsteiner,**

Weihnachten steht vor der Tür und das Jahr 2024 neigt sich bereits wieder dem Ende zu.

Deshalb möchte ich gerne ein wenig auf das Geschehene zurückblicken:

Auch das zurückliegende Jahr stand wieder unter dem Einfluss weitreichender Baumaßnahmen. Nach 2021/22 mit dem Bau der Ortsdurchfahrt der B305, dem Bau des Heizwerks und der ersten Abschnitte des Fernwärmenetzes in 2023 mussten wir 2024 Ihre Geduld mit dem Ausbau der Loitshäuser Straße und weiteren Erschließungen durch die Wärmeversorgung wieder stark beanspruchen.

Nach vier Jahren umfangreicher Bautätigkeiten an zentralen Verkehrsverbindungen unseres Ortes sind wir jetzt für die kommenden Jahrzehnte gut gerüstet. Mit den umgesetzten Maßnahmen tragen wir dem leider weiter steigenden Kraftfahrzeugverkehr Rechnung und unterstützen insbesondere die schwächeren Verkehrsteilnehmer wie Fußgänger und Radfahrer.

Danke für die Geduld

Ihnen, liebe Bürgerinnen und Bürger, möchte ich an dieser Stelle meinen ausdrücklichen Dank für Ihr Verständnis und Ihre große Geduld während dieser anstrengenden Bauphase aussprechen!

Der Ausbau der Fernwärme wird zwar im nächsten Jahr weitergehen, jedoch werden die Arbeiten weit weniger Beeinträchtigungen für Sie bedeuten. Genaueres zu gegebener Zeit.

Parallel zu den großen Baumaßnahmen konnten

wir etliche weitere Projekte umsetzen. So haben wir mit einem Anbau einer neuen Halle an das Wasserwerk begonnen, um dringend benötigten Platz für den Bauhof zu schaffen. In Freiweidach wurde die Erschließung des Neubaugebietes „Am Sportplatz“ durchgeführt, so dass die ersten Gewerbegrundstücke nächstes Jahr an Interessenten vergeben werden können.

Neben den rein baulichen Investitionen konnten wir 2024 auch im sozialen Bereich einige zukunftsweisende Projekte umsetzen. Insbesondere mit der Einrichtung des Treffpunkts haben wir einen kleinen, aber sehr feinen neuen Mittelpunkt im sozialen und kulturellen Ortsgeschehen unserer Gemeinde geschaffen. Es erfüllt mich mit großer Freude zu sehen, wie der Treffpunkt inzwischen von verschiedensten Kreisen unserer Bürgerinnen und Bürger genutzt wird.

Ein großer Schritt für alle älteren und nicht mehr mobilen Mitbürger war auch der Start des Fahrdienstes. Dieses Angebot ist ebenfalls sehr gut und vielversprechend angelaufen. Für beide Einrichtungen freuen wir uns weiter über ehrenamtliche Helfer!

Zum Problem des Veranstaltungssaales konnten wir mit der Anmietung des Prinzregentensaales eine Übergangslösung sichern, so dass uns für die Schaffung eigener Räumlichkeiten mehr zeitlicher Spielraum bleibt.

Auch Dank umfassendem ehrenamtlichen Engagement ist viel geschehen in diesem Jahr. Ich bedanke mich bei Ihnen allen für Ihre Unterstützung. Das nächste Jahr wird wieder einige Herausforderungen für uns bringen, einen Ausblick dazu werde ich im Januar geben.

Ich wünsche Ihnen ein frohes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Familien und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister

Andreas Scheck